

学校だより 第5号

令和3年9月1日

兵庫教育大学附属小学校

校長 富田 明徳

緊急事態宣言下の対応について

新秋の候、保護者の皆様におかれましては、日頃から、本校の教育活動にご協力とご理解を頂き、誠にありがとうございます。

さて、8月20日より兵庫県にも緊急事態宣言が発せられ、新型コロナウイルスへの新規感染者や重症者の増加傾向について日々報道されています。今回、デルタ株の感染拡大により10代及び10代未満への感染や家庭内感染に関する増加も報じられ、2学期からの学校開始による子どもたちへの感染が懸念されています。それと同時に、前年度の全国の学校一斉休校の際、学校を休校することは子どもたちの学力保障や心身の健康、保護者の社会生活など様々に影響を与えたことから、学校休校についての懸念もされています。

これらを鑑み、大学及び本校職員との対策協議を重ね、今まで以上に感染防止対策に取り組みながら、本校は2学期も9月1日から通常通り教育活動を行うことといたしました。

さらに加えて、本校では夏休み26日にオンライン登校日を実施しましたが、できるだけ早期に全学級でのオンライン授業の試行実施に取り組むため、現在準備中です。最初から完璧な状況ではできないかもしれませんが、課題を改善しながらも取り組み始めたいと考えております。

ご家庭におかれましても、このような状況下において、登校について悩まれたり子どもたちの不安が大きくなったりしていることと思います。今後も学校での対策をお伝えしてまいります。ご不安な場合はご家庭だけで悩まず、電話(TEL:0795-40-2216)などを通じて学校にご相談ください。

万全な感染予防は今のところ見出されてはいませんが、このような緊急事態だからこそ、学校とご家庭とが一体となって子どもたちの感染防止に努め、子どもの心身の健康と安全を守っていくことが必要です。学校でも、これまで以上に感染防止に努めて参ります。何卒、ご家庭でのご協力とご理解をよろしくお願い申し上げます。

コロナ対策とミマモルメの配信について

このような中で大学との緊急協議のもとに30日に3附属学校園からミマモルメによる発信をいたしました。念のため小学校からの概要を再度お知らせします。

「2学期の開始等について」

- ①2学期は予定通り9月1日(水)より開始します。夏休み中にコロナ陽性者はありましたが、夏休み中のため児童には濃厚接触者はいませんでした。
- ②朝の健康観察(体温測定など)のフォームズ送信を必ずお願いします。発熱(平熱+1度が目安)などの風邪症状があれば、休ませてください。決して無理をさせないでください。

③改修工事については以下で詳しくお知らせします。

④学校での滞在時間をできるだけ短くするため、公共交通機関の関係を除き、学習終了後は、速やかに下校させます。是非ご協力をお願いします。

⑤最後に9月7日(火)と8日(水)に予定しておりました授業参観は、誠に残念ながら中止とします。

なお、27日(金)発出の文部科学省通知「学校の休業等のガイドライン」や「ICTを活用した学習指導等」についても十分に参考にしながら、子どもの学びを止めないという観点から、今後とも積極的に取り組んでまいりたいと思います。これまで以上に感染防止に努めてまいります。ご家庭でも感染防止に努めていただきますよう、ご理解とご協力を切にお願い申し上げます。

工事の遅延について

このようなコロナ禍の状況にあり、校内では感染をどう抑えるかに、連日協議をしておりましたが8月末になって、現在、進行中の校舎工事が天候等も含めて様々な原因から遅れる見込みとなりました。特に8月末に完成予定であった玄関部分が完成しない見通しとなりました。

そこで急遽、1年生玄関から3~6年生も入校する形をとることとなり、30日全教職員で靴箱や傘立てなどを移動するなど入校する準備を急遽行いミマモルメによりご連絡させていただきました。なお2年生の3学級の工事は既に完成し、プレハブ校舎の1階の鉄棒側から入校する予定です。

大学からも連日副学長や事務局長、部長や課長も現状把握や調整のためにご訪問いただき、最大限の配慮をいただいております。

大学の担当課によると、現段階では9月20日玄関部分完成見込みであると聞いております。また、できるだけ密にならないように職員を配置し、8時より早めに入校するような対応も検討しておりますので、何卒ご理解いただきますようお願いいたします。

2学期の行事予定について

大変残念ながら、現在の状況からすべての2学期の行事が棚上げ状態になっております。まず9月2日からカーニバルの準備のための特別時間割実施は延期となりました。通常の時程で時間割の授業を行います。

なお、以下の行事等についてはできるだけ延期をしてでもできる時期を待ちたいと考えておりますが、時期や内容等は残念ながら決定できる状況ではありません。

- ・カーニバル
- ・授業実践交流会
- ・6年修学旅行
- ・5年林間学校 等々

現段階では今後の予定が全く立たず、学校としても各学年の先生方も、確かなことが全くご連絡できないことが大変心苦しいのですが、現在の状況をご理解いただき、お伝えできる段階までお待ちいただけるようご理解とご協力をお願いします。

※裏面に続く

今後オンライン授業も推進いたしますが、取り急ぎ子どもの教育環境に関わる校舎工事の進捗状況について現段階の状況をご理解頂けるよう以下に写真を掲載します。

①ほぼ完成したプレハブ

1階は2年生、2階に職員室があります。



②プレハブ入口と体温計測のためのカメラとパソコン



③1年生廊下 (3~6年も予定では9月20日まで使用します)



④1年生廊下逆方向から



⑤新学期の打ち合わせを2年生新プレハブ教室で試用



⑥多目的室大を一時的に4年生の教室に改装。



⑦夏休み最終日まで続く職員室の工事



9月の主な行事予定

- 1 (水) 2学期始業式
- 2 (木) 給食開始 身体測定 (3・4年)
- 3 (金) 身体測定 (5・6年)
- 7 (火) 身体測定 (1・2年)
- 9 (木) 避難訓練 (1時間目)
- 15 (水) 5校時下校 (全体研究会の為)
- 16 (木) オンライン教育講演会 1時間目 (1~3年)
2時間目 (4~6年) 3時間目 (保護者向け)
- 20 (月) 敬老の日
- 21 (火) 教育実習開始 (~10月15日まで)
- 23 (木) 秋分の日
- ※10月9日 (土) 予定のカーニバルは、保護者参観が可能となる時期への延期を検討中です。

何度も申し上げて恐縮ですが、現段階では今後の予定が不確定な部分も多く、変更になる場合には早急にお伝えいたしますので、何卒ご理解のほどよろしくお願い申し上げます。